
 

 

２０２３年 ４月２７日発行 会報第１１４３号 

 
今週のプログラム 

（2023年 4月 2７日 第１１４３回例会） 

 

    卓話：「ヨガについて」 

 

    担当：清水 美紀様 

 

 

次回のプログラム 

（2023年 5月 11日 第１１４４回例会） 

アセンブリー４  

【25 周年行事】 

 

全会員 

第１１４２回例会  （２０２３年 ４月２０日）の記録 

 

「会長の時間」           山田 克子 会長 

 本日はメークアップに大阪東ロータリークラブより梅谷 幸弘様にお越し頂いています。 

今月初めから皆さんには何度も言わせて頂いておりますが、ロータリーでは 4 月のテーマは「環境

月間」です。ロータリーの環境月間は 4 月ですが、実は日本では 6 月 5 日を環境の日と定められ 

全国で様々な環境に関する行事が行われています。これは 1972 年に国連での日本の提案により 

「世界環境デー」と定められたことによるもので、日本では 1993 年に環境基本法で「環境の日」

として定められています。 

ロータリーでは今月が環境月間ですので、皆様にも身近な環境問題に目を向けて頂けたらと 

思います。 

さていよいよ千里メイプルの創立記念例会まで 2 か月もありません。本日のファイアーサイドは

創立記念例会についてになりますが、本日お越し頂いています梅谷様が所属されている大阪東 

ロータリークラブは 1957 年 6 月 6 日に創立されたクラブです。今年で 66 年目の歴史あるクラブ

です。千里メイプルは 25 周年ですが粛々と 6 月 8 日の記念式典に向けて会員の皆様のご協力を 

お願いしたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

    

   山田 克子会長      梅谷 幸弘様（大阪東 RC） 



  
＜お客様＞ 梅谷 幸弘様（大阪東 RC） 

＜出席報告＞     藤田 芳浩 会員 

会員数（内出席免除会員 1 名）  19 名 

本日の会員数           8 名 

（内出席免除会員  1 名） 

（内名誉会員    0 名） 

本日の出席率         42.11％ 

 

＜ロータリーソング＞      全会員 

♪限りなき道ロータリー♪ 

＜本日の演奏曲＞    近藤 美里さん 

１． 亜麻色の髪の乙女 

２． 薔薇のタンゴ  

３． Andaluza グラナドス スペイン舞曲集より 

４． ハナミズキ 

５． 星に願いを 

＜幹事報告＞                             山本 友亮 幹事 

１. 高槻東ロータリークラブより、創立 50 周年記念式典・祝宴への出席に対しまして、 

お礼状が届きました。 

２．地区事務所より、RI 会長杯ワールドゴルフ大会中止のお知らせがありました。 

３．千里ロータリークラブ創立 50 周年記念コンサートのチケットは千里 RC のご厚意により 

  1 枚多く送付して頂いておりますので、参加を希望される方がおられましたら、 

  クラブ事務局までお知らせ下さい。5 月 14 日(日)15:00 開演 ザ・シンフォニーホール 

＜ＳＡＡ報告＞                           藤田 芳浩 会員 

※スマイルボックス 

藤田会員         本日「25周年記念例会」フォーラム 

             皆様宜しくお願いします！！ 

相原会員・山田会員    コメントなし 

 

※ロータリー財団 

高尾会員         コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

高尾会員         コメントなし 

 

※メイプル基金 

水島会員          水本実行委員長、本日もご苦労様です。 

山本会員          本日もよろしく御願い致します。 

水本会員          いよいよ 2 ヶ月を切りましたよ！ 

山田会員          梅谷ユキヒロ様 ようこそお越し下さいました。 

相原会員          コメントなし 



 

               ＜本日のお料理＞ 

             

１．ピータン豆腐 2．泡菜（四川風お漬物）のスープ 3．モンゴイカの四川香炒め 

４．温かい蒸し鶏 ５．黒酢すぶた ６．ご飯とザーサイ ７．南瓜のお汁粉 

 

＜ファインセッション＞                    担当：水本 徹会員 

例会場拠金 ￥9,507 

    

本日は出席者数が少なかったので、またのご協力をよろしくお願い致します。 

 

         《フォーラム 25 周年記念例会について》 

                         25 周年記念実行委員長  水本 徹会員 

今までに決まりました内容を確認していきます。 

ゲストは、現時点で 39 名です。その内訳は福島 21RC から 12 名・千里 RC から 8 名 

フィジー共和国大使館より 2 名・山本加奈子先生・井上パストガバナー・ガバナー補佐 2 名 

IM 第 2 組会長９名・幹事 1 名・米山奨学生 3 名となっております。 

当クラブの出席者 20 名を加えても合計 59 名で、当初の予定より人数が少ないので 

物故会員ご夫人や退会会員へのお声掛けをしていただいても良いかと思います。 

 

タイムスケジュールとしましては、午後 5 時受付開始 5 時 30 分開会ですので会員方には 

4 時には集合していただいて準備を始めたいと思います。 

 

 

 

 



 
第 1部式典では開会宣言、会長挨拶・来賓紹介の後、井上パストガバナー・千里 RC会長・福島

21RC会長それぞれから祝辞を頂戴し、その後出席表彰もあり、時間が非常にタイトになってき

ますので、当初予定しておりましたクレラさんとワガバザ大使・山本加奈子先生には講演では

なく、約 10分のスピーチをして頂くことに変更致しました。 

6時 25分には 1部を閉会して、晴天であれば屋外の階段で、雨天であれば翠園内で集合写真 

撮影を予定しております。 

 

司会進行ですが、1部は山本幹事と共に石田夕子会員に引き受けて頂けるかどうか未定です。 

2部の司会も未定ですので、皆さんの中からお役目を担って頂かなくてはなりません。 

 

第 2部祝宴は伊藤ガバナー補佐に乾杯のご発声をして頂きますが、食事と歓談だけでは 

間が抜けてしまいますし、来て頂いた方々の印象に残る記念例会にはならないと思います。 

山田会長から ちひろさんのアカペラでのオペラ歌唱のご提案が出ています。 

閉会の辞は、藤田会長エレクトもしくは高尾副会長の案が出ています。 

 

それから、記念例会終了後、福島 21RCの会員方をおもてなしするために、山本幹事に江坂の  

新御堂筋東側にあるパーティールームをセッティングしてもらっておりますので、 

皆さんご協力をよろしくお願い致します。 

 

      ～ここからは、皆さんのご質問やご意見をお聞かせ下さい～ 

 

 ◆水島会員：1部を例会とするのであれば、私は 6月の SAA担当ですので、 

       司会が必要かと思っておりました。 

 

 ◆水本実行委員長：5時半～6時 25分を第 1部式典、6時 45分～8時 30分までは第 2部 

          祝宴という考え方で良いと思います。 

 

 ◆水島会員：千里 RCと遠方からお出で下さる福島 21RCの祝辞はどちらが先でしょうか。 

 

 ◆相原会員：親クラブの千里 RCが先で良いと思います。 

 

 ◆藤田会員：ル・ジャルダンからは 90名で翠園も貸し切りにできると言われていますが 

       現段階で約 60名ですので、貸し切りにならない場合の事も考えておかなければ 

       いけません。 

       当日 早くに到着されたゲストに、どこで過ごして頂くかが問題です。 

       今から、それほど人数を増やすわけにはいかないと思います。 

 

 ◆水島会員：ル・ジャルダンに打診が必要ですね。 

 

 



 

 

◆高尾会員：来賓紹介ですが、千里 RC・福島 21 会長以外の IM 第 2 組会長・幹事のお名前を 

      紹介しますか。 

 

◆水島会員：千里 RC 会長・福島 21RC 会長以外は人数も多くなるので要らないでしょう。 

 

◆水本実行委員長：前回は会長・幹事を全員紹介したと思います。時間の都合もありますので 

         今回は要相談とさせて頂きます。 

 

◆山田会長：会長挨拶の後に、会長が来賓紹介をするのですね。 

 

◆山本幹事：1 部の司会を水島さんにお願いしたらどうでしょうか。 

 

◆水島会員：通常例会の SAA なら進行内容を諳んじていますが、現在は文字が読みづらいので、 

      それはできません。 

 

◆山本幹事：それではトータル私と石田さんの司会という事で… 

 

◆高尾会員：石田会員がこの場におられないので決められませんね。 

 

◆水本実行委員長：プログラム表紙の紅葉の色は前回分と今回の緑色、どちらが良いですか。 

 

◆相原会員：今回は、色を変えたらどうですか。 

 

◆山田会長：今年のイマジン・ロータリーのテーマカラーが紫、緑、白を基調としていますので 

      その中に含まれている色として緑が良いかと思います。 

 

◆山本幹事：締め切りはいつですか。間に合わないのでは… 

 

◆藤田会員：中の文面もできていないので、問題ですね。 

 

◆山田会長：私から山本 雅之会員に連絡を致しておきます。 

 

◆近藤事務局：先日、山本 雅之会員にお尋ねしました所、GW を挟むので 4/28（金）までに 

       当日配布用のプログラム原稿を送付してほしいと言われていました。 

       山本 加奈子先生とクレラさん・ワガバザ大使には 4/17 に略歴・写真の送付を 

       お願いしておりまして、山本 加奈子先生からは既に資料が届いております。 

 

◆水本実行委員長：それでは、これから奥様やゲストを呼ばれる方は、 

         ご遠慮なくお声がけください。これで本日のフォーラムを終わります。 

  
  

 

  


